

„Auf beiden Seiten der Front – Meine Reisen in die Ukraine“ –  
Vortrag von Patrik Baab beim Hamburger NachDenkSeiten-  
Gesprächskreis | Veröffentlicht am: 16. Oktober 2023 | 1

Der Investigativ-Journalist Patrik Baab hat die Ukraine bereist, den Westen vor Beginn des Krieges, den Osten nach dem Einmarsch russischer Truppen. Seine jüngste Reise war Anlass für die Universität Kiel, in einer Hau-Ruck-Aktion sein langjährig wiederholtes Vorlesungsengagement zur Recherche-Ausbildung zu stornieren. Ein Eingriff in seine journalistische Freiheit, gegen den Baab erfolgreich vor dem Verwaltungsgericht klagte. Auch dazu führten die NachDenkSeiten ein [zweiteiliges Interview mit dem Autor](#). Pünktlich zum Erscheinen seines Buches („[Auf beiden Seiten der Front](#)“, Fifty Fifty Verlag Frankfurt am Main) hat er auf Einladung des [NDS-Gesprächskreises Hamburg](#) daraus gelesen und mit den Gästen im Rudolf-Steiner-Haus diskutiert. Sie sehen und hören einen Zusammenschnitt des Overton Magazin (Valeri Schiller und Sergej Filbert).

Titelbild: [nachdenken-in-hamburg.de](https://nachdenken-in-hamburg.de)